

YouTube

Une curiosité cinématographique russe

« Les Romanov, une famille impériale »

Film réalisé en 2000

D'une manière générale, le cinéma russe des 20 dernières années est peu connu hors des frontières de la Fédération de Russie. Depuis quelques mois, l'apparition étonnante sur YouTube de très nombreux films russes avec sous-titres en anglais nous permet désormais de mieux connaître ce cinéma russe encore peu exporté en Occident.



La famille impériale russe en 1911

Le film que le Good Morning vous suggère a été réalisé en 2000. Il s'agit d'un film, et non d'un documentaire. Les personnages principaux sont ceux de la dernière famille impériale, avec le Tsar Nicolas II. Certains détails ont été romancés, et ne sont donc pas historiques ni prouvés.

Le changement de régime politique en 1991 avec la disparition de l'URSS a totalement changé l'opinion russe sur la période d'avant la Révolution d'Octobre. Dans cette optique, les Russes considèrent désormais les Romanov, dernière dynastie impériale russe, comme n'étant que des victimes. Rappelons que Nicolas II et sa famille ont été sanctifiés par l'Eglise Orthodoxe russe

Nous vous souhaitons une bonne vision de ce film

Cliquer sur le lien ci-dessous pour visionner le film :
<https://www.youtube.com/watch?v=E7YdsKZPc3Y>